

Rheinland-Pfalz

Influencer erklären Energiewende

[14.11.2019] Über einen eigenen Instagram-Kanal des Umweltministeriums soll der jüngeren Generation gezeigt werden, wie die Energiewende in Rheinland-Pfalz umgesetzt wird.

Das rheinland-pfälzische Ministerium für Umwelt, Energie, Ernährung und Forsten hat den Instagram-Kanal #kannstduauch gestartet, über den Informationen zu verschiedenen Energiethemen von Influencern dargestellt und aufbereitet werden. Nach Angaben des Ministeriums werden alle zwei Wochen Informationen, Projekte und Möglichkeiten, sich selbst an der Energiewende zu beteiligen, zu einem bestimmten Themenblock bereitgestellt. Die Bandbreite erstreckt sich dabei von „Energie bei mir zu Hause – Ökostrom beziehen“ über „Energie und Gemeinschaft – Mieterstrom“ bis hin zu „Energie unterwegs – E-Mobilität“.

Ministerin Ulrike Höfken (Bündnis 90/Die Grünen) erklärte zum Start des Instagram-Kanals: „Die Energiewende wird oft nur aus Sicht der Profis diskutiert. Wichtig ist aber gerade, den Menschen zu zeigen, wie sie persönlich ihre dezentrale Energiewende umsetzen können. Hierfür ist Kommunikation nötig. Deshalb wollen wir mit modernen Mitteln gerade der jungen Generation zeigen, was dezentrale Energiewende für jeden bedeuten und wie dezentrale Energiewende in unserem Alltag stattfinden kann.“

(al)

Stichwörter: Politik, Instagram, Rheinland-Pfalz